Écrit par Mardi, 05 Août 2008 16:14 -



Déjà à Rouen, le 20 mai dernier, en présence et partenariat de PUISSANCE-PROD France, pour la fourniture d'images et l'équipe de communication audio-visuelle Madagate.com, MA-TV et TVM pour la transcription, la danse sportive a enfiévré le Zénith pour la trentième année consécutive lors du Grand prix de danse sportive.

Déjà à Rouen, le 20 mai dernier, en présence et partenariat de PUISSANCE-PROD France, pour la fourniture d'images et l'équipe de communication audio-visuelle Madagate.com, MA-TV et TVM pour la transcription, la danse sportive a enfiévré le Zénith pour la trentième année consécutive lors du Grand prix de danse sportive.

Il est important de noter que cette discipline est l'unique spectacle sportif présent chaque année au Zénith. Nous avons été fascinés au cours de cette journée exceptionnelle par les épreuves de championnat du monde en danse standard et en danse latine, une compétition officielle, l'open IDSF latine et standard , ainsi que diverses démonstrations : formation standard, cabaret, modern'jazz, fitness sans oublier la danse orientale et les claquettes. cf. Édito www.Madagate.com du 22 mai 2006.

La danse se caractérise par un langage poétique du corps C'est le lieu de l'imagination et de la symbolisation Évocateur de sens et d'émotion pour le danseur et le spectateur. Et de nouveau, la Danse Sportive est en première ligne pour nous transporter en ce beau week-end ensoleillé au Havre, Comme chaque année, Le Havre Océane Danse Sportive (HODS) organise son grand Gala de Danse Sportive à la Salle des Docks Océane . , dans cette « Ville d'Art et d'Histoire », classée patrimoine mondial de l'humanité par l'Unesco pour l'exploitation novatrice du potentiel du béton " Les docks, un endroit historique avec cette atmosphère si particulière que l'on ressent lorsque l'on parcourt cet immense espace. cf. http://ville-lehavre.fr/ A ce 13ème Gala de Danse organisé par le HODS, saluons la présence et la participation active de M. André RESAMPA, Président de l'Association pour la promotion de la danse sportive à Madagascar (APDSM), complice de Claude GERMAIN, principal organisateur des compétitions de danse sportive en France et rappelons-le encore une fois, très attaché à la Grande lle, tous deux ont permis aux malgaches de pratiquer cette discipline sportive qui exige la perfection. Il est sans rappeler que notre cher André RESAMPA, Président de l'APDSM , est adepte de la danse sportive depuis qu'il réside en Seine-Maritime.

Écrit par Mardi, 05 Août 2008 16:14 -

Il a créé cette Association pour démocratiser la discipline avec, à la clé, des compétitions motivantes. En ce 17 juin 2006, nous voici encore une fois au cœur de ce grand évènement grâce aux démonstrations présentées par les formations de l'école de danse Anne Chetoui : Modern'Jazz, Salsa, Danse Sportive, Claquettes, Hip-Hop, Ragga Jam, Break Dance, Rock....... Joli cadeau pour la Fête des Pères ! ... (cf.photos) Plusieurs shows professionnels, permettent également au H.O.D.S. de nous dévoiler un remarquable plateau de qualité, représentatif de ce que la danse peut offrir de nos jours. Le public est transporté et émerveillé par le couple Joanna LEUNIS et Mickaël MALITOWSKI, Vice-champions du monde professionnels en danse latine .

Le spectacle est magnifié par le Grand Prix International standard de danse sportive, associant plusieurs couples d'Europe. Ensuite le show de Rock acrobatique, avec participation de plusieurs couples, dont la démonstration est inattendue et unique.

Spectacle féérique, à la hauteur de l'attente des Havrais, enchantés par ce monde magique de la Danse Sportive qui allie dans la diversité : beauté, élégance, paillettes, rythme et équilibre. Spectacle inoubliable pour tous ceux qui ont fait le déplacement et fait honneur à la Normandie ainsi qu'à tous nos participants. Ces prestations nous ont éblouis et conquis dans cette ambiance festive, au sein de locaux plus que prestigieux au décorum tel que la magie du spectacle en est encore plus renforcée (cf. photos Docks Océane www.dockslehavre.com.). Monsieur Yves TOURRES, Consul Honoraire de la République de Madagascar depuis 1974, nous a fait l'honneur de sa présence. (cf. http://www.consulatmadagascar-havre.fr.st/) En effet, nous avons tous entendu parler de Tourres & Cie ... Ici, au Havre, dans la Ville qui tient le rôle de port de Paris, où les acteurs locaux se mobilisent pour que cette cité soit une métropole rayonnant sur les territoires qui bordent l'estuaire de la Seine, Monsieur TOURRES est un exemple dans le dispositif de partenariat interentreprises (Les Synergies en Normandie http://www.lessynergiesennormandie.com/index.htm) ... TOURRES & Cie a été en partenariat dans le domaine des ressources humaines avec le Groupe Hispano-Suiza pour l'expérience et le savoir-faire. De belles entreprises sont nées ici dont les verreries Tourres, les assurances maritimes Chegaray de Chalus, le fabricant de machines de soufflage de bouteilles Sidel, les meubles Interior's ou encore le bureau d'études Auxitec. Cette compagnie Havraise, est l'un des derniers verriers indépendants en France.

Créée en 1841, cette usine devenue la verrerie Tourres et Cie fabriquait, à ses débuts, à Graville en 1893, et Monsieur Alphonse Tourres mit au point, en 1907, la première machine semi-automatique destinée à souffler mécaniquement les bouteilles. Suite à de nombreux programmes d'extension et de modernisation, cette société est restée encore aujourd'hui très performante. Depuis plus de vingt ans cette société utilise du verre recyclé. La moitié de sa production annuelle (soit 125 millions de bouteilles) est aujourd'hui fabriquée à partir de ce produit. Avec un besoin d'approvisionnements réguliers et d'une qualité constante.

Les

Établissements Tourres et Cie sont fortement engagés dans la création d'un centre de tri en partenariat avec un groupe spécialiste du traitement du verre Paté S.A. et également avec Écrit par Mardi, 05 Août 2008 16:14 -

le soutien financier de l'ADEME . Merci Monsieur TOURRES, c'est réellement un grand honneur que de vous avoir rencontré. Monsieur Claude GERMAIN, toujours éblouissant dans sa pertinence, n'a oublié personne ... du plus petit au plus ancien, de la néophyte à la plus expérimentée. Chacun a eu droit a sa part de vérité, mais aussi à la reconnaissance et la satisfaction d'avoir bien oeuvré, Monsieur GERMAIN a trouvé les mots qu'il faut ... Claude Germain, http://www.danse-germain.com, avec notre dynamique ami André RESAMPA, cf. Express de Madagascar nous ont permis de vivre la magie de la danse, avec la technicité et la joie qu'elle procure. Remercions chaleureusement les personnalités, autorités locales et nos élus ... ainsi que tous les partenaires de cette manifestation événementielle sans pareil. Merci Claude, Merci André, Merci et un grand Bravo à tous les danseurs, acteurs et public chaleureux de cette manifestation grandiose de la plus grande sous-préfecture de France, dotée du prestigieux Pont de Normandie . D'ici là espérons que l'International Dance Sport Federation (IDSF) aura déjà réussi à persuader l'International Olympic Committee (IOC) pour lui attribuer le statut adéquat pour aller en Chine ... dans le but que les danses sportives fassent partie des jeux olympiques en 2008. En attendant les jeux olympiques de 2008, Rendez-vous au prochain Gala! BERCY 2007: Samedi 3 & Dimanche 4 Février 2007. Renseignements : sur le site http://www.danse-germain.com ou danse-germain@wanadoo.fr ou 02.35.70.29.63 Et comme dans la chanson de Jeanne Moreau, chacun pour soi, nous voilà repartis ... dans le tourbillon de la vie

... A très bientôt

3/3